



コロナ禍の中でも…

1組担任 藤山 望

新型コロナウイルスの影響で臨時休業となり、体験したことのない生活を強いられています。今年、受験も控えており、不安な面も多いかと思いますが、電話連絡で元気そうなお子さんの声を聞いて少しほっとしました。お子さんから直接聞いた様子や、メール配信でのアンケートの回答の中で、印象に残ったものがいくつかあったので、少し紹介したいと思います。

Q. おうちではどのように過ごしていますか？

- 自立するために、家事を手伝い、覚えるようにしている。
- 早寝早起きをして、ジョギングやペットの散歩をしている。
- 決められた時間に自主勉強をし、毎日机に向かうようにしている。
- 作ったことのない料理を祖母に教わり、自分で作っている。

Q. ストレス解消のためにやっていることはありますか？

- 本を読んだり絵を描いたりする。
- 自分の新しい趣味を探し、取り組む。
- お風呂場で全力で歌う。



部活がない、友達と遊べない、お店に行けない、習い事もできないなど、ストレスが全くないという人はいないと思います。そんな状況の中でも、こうやって自分なりの時間を有意義に過ごしていることを知って、私は元気をもらいました。そして、学校が再開したときのために、精一杯準備をしようと思いました。例年にないスタートですが、みなさんが臨時休業中の時間を有意義なものにしたように、ピンチをチャンスに変えて、乗り切っていきたいです。

ちなみに臨時休業の期間、いろいろなサイトで無料配信や公開をしていましたが、私も時間があるときに、ある有名アニメ映画を何作品か観ました。子どもの頃から知っていたし、観たこともありましたが、大人になってから改めて観ると、そのアニメから学ぶことも多いなあと感じました。22世紀のネコ型ロボットの名言は、とても心に染みます。私たちもこんな状況だからこそ、前を向いて進んでいくことを大切にしたいです。

過ぎたことを悔やんでも、しょうがないじゃないか。目はどうして前についていると思う？前向きに進んでいくためだよ。



保護者の皆様へ

- ◎5月集金の銀行口座振替日は、5月15日（金）です。14日（木）までに、銀行口座の残高確認をしてください。（本校に兄弟が在籍していない生徒 9,700円、本校に兄弟が在籍している生徒 8,500円）集金の明細は、5月11日に書面にて配付させていただきます。
- ◎生徒会費については、今年度より、行事や委員会活動を見直し、年間1,200円から900円に変更いたします。ご了承ください。

5月11日（月）分散来校日について

時間：各クラス男子 8:30～9:30、女子 10:00～11:00 の都合の良い時間

場所：各教室 ※制服または体操服で登校。マスクも忘れずに着用をしてください。

持ち物：4月20日、5月7日に提出予定の書類（4月の学年通信を参照）・高校入試問題集（1,100円）（希望者）